



## POR FALLAS

# Simplifica oposición *app* para las firmas

Por fallas, saturación, inexperiencia y lentitud, el Comité Organizador del Frente Amplio por México “simplificó” su plataforma digital de recolección de firmas de apoyo a los aspirantes presidenciales.

En respuesta a las quejas y denuncias de los equipos de los contendientes, el comité anunció que “a partir de hoy (ayer), el proceso para registro y otorgamiento de simpatías en la plataforma del Frente Amplio por México ha quedado simplificado”.

Argumentó que “el interés ciudadano por participar en este proceso inédito ha sido muy grande. Las cientos de miles de solicitudes simultáneas nos llevaron a mejorar el procedimiento. A partir de hoy (ayer), el registro en la plataforma es más ágil y se está regularizando”.

Explicó que “si no completaron su registro, no será necesario volver a hacerlo; en caso de no haber iniciado algún trámite ya lo pueden hacer; en caso de que el registro haya quedado inconcluso, deberán esperar la recepción de un *mail* que dará instrucciones de los pasos a seguir y también da instrucciones para el registro de connacionales residentes en el extranjero”.

El panista Santiago Creel explicó que las fallas se deben a que “es la primera vez que ocurre (este ejercicio), no son la autoridad electoral, es un comité hecho para este caso y no tiene la experiencia que tiene el INE”.—Victor Chávez